



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>LaJornada</b>	0	11/08/2022	LEGISLATIVO

## Fuerte debate en la Permanente por posible traspaso militar de la GN



CIUDAD DE MÉXICO (ROBERTO GARDUÑO Y VÍCTOR BALLINAS).- El anuncio presidencial de la publicación de un probable decreto que otorgue la conducción de la Guardia Nacional al Ejército Mexicano, dio pie a un soterrado debate en el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, donde la oposición del PRI, PAN y MC reclamó que esa determinación “socava y vulnera la autoridad

civil; hacemos un llamado a quienes forman parte de las fuerzas armadas para que rechacen la propuesta del presidente”, la respuesta del partido oficial y su aliados se circunscribió a exponer que la solución a la inseguridad, pasa primero, por la solución de la desigualdad social.”

La tribuna de la permanente que se desarrolla en la sede del Senado de la República fue tinglado que uso la oposición para emprenderla contra un decreto, que efectivamente no existe, pero le provocó conmoción. Con argumentos y descalificaciones señalaron que el gobierno y el presidente Andrés Manuel López Obrador alientan la militarización. Mientras del lado morenista y sus aliados, la respuesta fue exigua y sin fondo, daba la impresión a quienes escuchaban que pretendían hacer vacío a los reclamos de sus adversarios.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/08/10/politica/fuerte-debate-en-la-permanente-por-posible-traspaso-militar-de-la-gn/>